

意見交換	(1) 障害者の支援について イ ともに生きる社会を実現するための取組について
<p>1 趣旨</p> <p>相模原市にある神奈川県立障害者支援施設「津久井やまゆり園」で多くの入所者が殺傷される凄惨な事件が発生した。</p> <p>この事件は「障がい者はいなくなったほうがよい」といった間違った考えのもとに引き起こされたと報道では伝えられているが、こうした考えが広がることで、障がい者への差別が助長されかねない、との懸念が多く団体等から寄せられており、障がい者やそのご家族が生活の中で不安を感じられることは何としても避けねばならない。</p> <p>県は、ともに生きる社会の実現に向けたアピールについて機会があるごとに取り組んでおり、10月14日には「ともに生きる社会かながわ憲章」を定めたところである。</p> <p>こうしたことから、本懇談会においても、ともに生きる社会の実現に向けて四県市で連携して取り組んでいきたい。</p> <p>2 主な課題等</p> <ul style="list-style-type: none">○ 今後、ともに生きる社会を実現するために必要となる取組や効果的な取組方法 <p>3 今後の連携した取組例</p> <ul style="list-style-type: none">○ ともに生きる社会実現に向けた共同アピール○ 各県市のHPや広報誌を使った共同アピール文の掲載	